



XIX<sup>ème</sup> année, No 4. Montréal. Avril 1916.

PENSÉE DOMINANTE

## L'Institution de l'Eucharistie



U'IL est bon le Seigneur Jésus! qu'il est aimant!— Non content de s'être fait notre frère par l'Incarnation, notre Sauveur par la Passion, — non content de s'être livré pour nous, il veut pousser l'amour jusqu'à devenir notre Sacrement de vie!

Avec quelle joie il a préparé ce grand et suprême don de sa dilection!

Avec quel bonheur il a institué l'Eucharistie et nous l'a léguée comme son testament!

Suivons cette divine sagesse dans la préparation de l'Eucharistie. — Adorons sa puissance, s'épuisant elle-même dans cet acte d'amour.

### I

Jésus révèle l'Eucharistie dès iongtemps à l'avance.

Il naît à Bethléem, la *maison du pain, domus panis*.— Là, il est couché sur la paille, qui semble alors porter l'épi du vrai froment.

A Cana et dans le désert, lorsqu'il multiplie les pains, c'est l'Eucharistie qu'il révèle: là aussi, Jésus promet l'Eucharistie. — C'est une promesse publique, formelle.

Il jure avec serment qu'il donnera sa chair à manger et son sang à boire.